

Unternehmer bieten Praktika an

Handels- und Gewerbeverein (HGV) Münster nimmt auch Flüchtlinge ins Boot

Seit 1. September sind sie wieder im Einsatz: Zahlreiche Auszubildende haben ihr erstes Lehrjahr begonnen, denn auch im kleinsten Stadtbezirk wird ausgebildet und zwar von mehr als einem Drittel der Unternehmer. Weitere Firmeninhaber bieten Praktikumsplätze an, um den eventuellen Wunschberuf erschnuppert zu können und sich von den Aufgaben ein Bild zu machen. Auch jetzt zum Ausbildungsbeginn sind noch nicht alle Ausbildungsplätze besetzt. Infos dazu gibt es unter www.stuttgart-muenster.de/karriere. „In kleineren Unternehmen kann oft individueller auf die Auszubildenden eingegangen werden, als in Großunternehmen, dies ist ein entscheidender Vorteil“, so HGV-Pressesprecher Patrick Hanauer.

Praktika werden auch interessierten Flüchtlingen angeboten. 130 der insgesamt 250 Personen im Flüchtlingsheim kommen in Frage. Die Integrationsbeauftragte des Stadtbezirks und HGV-Vorstandsmitglieder sind in Gesprächen, wie die Plätze vergeben werden können, weil



Beim HGV- Wasentreff geht's zünftig zu.

Foto: z

häufig die Sprachbarriere überwunden werden muss. Die Flüchtlinge stammen überwiegend aus Syrien, Afghanistan, Irak, Nigeria und weiteren Ländern. „Hier versuchen wir durch Praktikumsplätze eine Integration und Abwechslung zum Heimalltag zu fördern“, erläutert Patrick Hanauer.

Zu den zahlreichen Aktivitäten stehen den HGV-Mitglieder im Herbst mehrere Veranstaltungen ins Haus. Am Mittwoch, 27. September, findet die Mitgliederversammlung in der Gaststätte Zum Schützenhaus statt. Be-

ginn ist 19 Uhr, reserviert ist ab 18 Uhr. Neben dem Bericht des Vorstands wird Bezirksvorsteherin Renate Polinski über Neues und Aktuelles aus dem Stadtbezirk berichten. Der kommende Weihnachtsmarkt und ein Ausblick auf 2018 werden weitere Punkte auf der Tagesordnung sein.

Der HGV ist auch 2017 mit einem Stand am Weihnachtsmarkt im Hof der Königin-von-Elise-Schule vertreten. Und erneut werden zugunsten der Kinder- und Jugendarbeit im Stadtbezirk die legendären „Münster-

Herzen“ gegen eine, gerne auch großzügige Spende angeboten. Zahlreiche Projekte konnten somit in der Vergangenheit finanziert werden. Der Weihnachtsmarkt findet am 2. Dezember statt. Es werden noch Standbeschicker gesucht. „Sicherlich eine tolle Möglichkeit, sich mit einem eigenen Stand zu präsentieren und seine Dienstleistung oder Waren anzubieten“, sagt Patrick Hanauer. Interessierte melden sich bei René Hildebrandt, rene@rene-hildebrandt.de

Traditionell findet zum 6. Mal in Folge am Tag der deutschen Einheit, 3. Oktober, der offene HGV-Wasentreff im Cannstatter Oberamt statt. Von 17 Uhr bis 23 Uhr gibt es gute Gespräche zu herausragenden Weinen. Noch sind Plätze frei.

Die Fair Trade Gruppe Stuttgart-Münster lädt interessierte Bürger am 24. November zu einem Nepalabend ins Pflegeheim ein. In Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis Historisches Münster wird es einen interessanten Lichtbildvortrag geben, fair gehandelte Waren werden verkauft. eb